

## COMUNICADO N° 611 Jueves, 28 de octubre del 2021

### Por segundo día consecutivo Panamá no registra fallecimientos por Covid-19

Por segundo día consecutivo no se reportaron fallecimientos por Covid-19 en el país mientras que el Reino Unido informó que a partir del 1 de noviembre de 2021 Panamá sale de la lista roja de países de alto riesgo por Covid-19.

La decisión del gobierno británico, que es producto del esfuerzo de todo el país fue adoptada en la revisión periódica de las restricciones a los viajes internacionales por parte del Reino Unido.

El documento señala que los viajeros totalmente vacunados procedentes de Panamá no tendrán que someterse a la prueba previa a la salida, ni a la prueba del octavo día (tendrán que someterse a la prueba del segundo día), ni entrarán automáticamente en una instalación de cuarentena gestionada.

### BCEI dona insumos médicos

Ivette Berrío, viceministra de Salud, recibió a nombre del Gobierno Nacional una donación de insumos médicos de 816,480 mascarillas KF94 efectuada por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), a través del fondo fiduciario de donante único, que en este caso fue la República de Corea.

Berrio destacó que la pandemia ha puesto a prueba no solo a los sistemas de Salud del mundo, sino a la economía global, que ha tenido una situación económica especial, por eso agradecemos a los países amigos que nos han extendido la mano para salir juntos y poco a poco de este proceso.

### 5.7 millones de vacunas aplicadas

El informe de vacunación suministrado por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) revela que a la fecha en el país se han aplicado un total de **5.797.679** dosis de vacunas contra la Covid-19 de las casas Pfizer y AstraZeneca. Se han aplicado **3.037.711** en primera dosis; **2.667.214** en segunda dosis; **87.571** dosis de refuerzo y **5,183** en tercera dosis.

La cobertura con primera dosis alcanza a 87.9% de la población meta y al 77.2% de esa población con segunda dosis.

El circuito 8-6 en San Miguelito hasta el corte de las 2:00 de la tarde, se han aplicado en los puestos fijos de vacunación un aproximado de 974 dosis de vacuna de la casa farmacéutica Pfizer. En la provincia de Los Santos se han aplicado el día de hoy 110 dosis de Pfizer.

En tanto, en la Región Metropolitana de Salud se aplicaron en el Colegio José D. Moscote 384 dosis, en el IPT Don Bosco 372, Belisario Porras 318, Elena Ch. de Pinate 492, en el Dorado Mall 174 dosis, y 1 dosis de AstraZeneca haciendo un total de 1,740 dosis Pfizer aplicadas.

En el día de hoy se aplicaron 786 Dosis de Pfizer en Panamá Este y en el puesto de vacunación en la feria de David en la provincia de Chiriquí, 54 dosis de Pfizer y 3 de AstraZeneca. En la provincia de Herrera se aplicaron 122 dosis de Pfizer y 4 dosis de AstraZeneca. En Veraguas fueron aplicadas 318 dosis de vacuna Pfizer y 2 de AstraZeneca.

## INFORME EPIDEMIOLÓGICO

En el mundo se contabilizan hoy 245,179,357 casos confirmados de Covid-19 con 4,975,680 defunciones para una letalidad del 2%.

En Panamá hay 472,197 casos confirmados, de los cuales 140 son nuevos, no se reporta ningún fallecimiento en las últimas 24 horas para un total de 7,314 defunciones y una letalidad de 1.5%.

Se realizaron hoy 7,051 pruebas para un porcentaje de positividad de 1.9%. Además, se sumaron 195 recuperados para un total de 462,681.

Los casos activos son 2,202 con 2,015 en aislamiento domiciliario y 187 hospitalizados. Los que están en aislamiento domiciliario se dividen 1,926 en casa y 89 en hoteles mientras que los hospitalizados se distribuyen en 155 en salas y 32 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla fácil en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.



# COMUNICADO

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19. El Minsa recuerda que NO BAJAR LA GUARDIA y que toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).

**Contactos de Prensa:**